

# Polres Lamongan Gelar Pelatihan Peningkatan Kemampuan Penanggulangan Bencana dan Terorisme serta Radikalisme

**Achmad Sarjono - LAMONGAN.INDONESIASATU.ID**

Jan 22, 2022 - 18:00



LAMONGAN - Guna mengasah dan meningkatkan kemampuan serta profesionalitas kinerja Anggota Polri dalam melaksanakan tugas di lapangan, Polres Lamongan menggelar Pelatihan Peningkatan Kemampuan (KATPUAN) Pertolongan di Perairan Terbuka dan Penanggulangan Terorisme Serta Radikalisme, Sabtu (22/1/2022).



Kegiatan berbobot dan sangat bermanfaat ini dipimpin langsung oleh Kapolres Lamongan AKBP MIKO INDRAYANA, S.I.K yang diikuti oleh seluruh Perwira Polres dan Kapolsek Jajaran Polres Lamongan.

Pelatihan Peningkatan Kemampuan ini terdiri dari serangkaian kegiatan diantaranya Pelatihan peningkatan kemampuan pertolongan korban di Perairan terbuka dengan menggunakan perahu karet LCR di Kolam Marina Wisata bahari Lamongan.



Kapolres Lamongan menjelaskan terkait kegiatan yang dilaksanakan selama 2 hari berturut turut tersebut, " Pelatihan ini wujud daripada fungsi teknis kepolisian sebagai upaya mengasah kemampuan anggota saat dilapangan." terang AKBP MIKO.

Kapolres menyatakan bahwa kegiatan ini untuk meningkatkan kemampuan bagi personil baik secara materi dan teknik dalam melaksanakan tugas kepolisian dan penggunaan peralatan, disamping itu juga untuk memberikan dan menyamakan persepsi kepada seluruh personil dalam melaksanakan tugas kepolisian.

Setelah praktek langsung di Kolam wisata, kegiatan dilanjutkan Pelatihan Penanggulangan Terorisme dan Radikalisme. Tak tanggung tanggung narasumber yang didatangkan adalah narasumber yang mumpuni dibidangnya yaitu Ustadz Ali Fauzi Manzi yang merupakan bagian dari Yayasan LingkarPerdamaian (YLP).



Kegiatan luar biasa tersebut diakhiri Sholat Maghrib berjamaah dimasjid WBL lalu dilanjutkan dengan BINROHTAL oleh KH Salim Ashar Ketua MUI ranting Paciran.

Kapolres menambahkan dengan adanya kegiatan peningkatan kemampuan anggota bisa menjadi tolak ukur kinerja polri yang mengalami evolusi dimana semakin hari semakin dituntut untuk profesional dan humanis tentunya. " Kegiatan ini sudah dirancang sedemikian rupa agar bisa dimaksimalkan dan benar benar diperhatikan oleh seluruh anggota." tutupnya. (Jon)